

MENSAJE DEL PRESIDENTE ALOP

Francisco Hernández

Es muy grato cuando vemos que el esfuerzo desinteresado y el trabajo en equipo de tantos odontopediatras a lo largo del tiempo se vé reflejado en miles de grandes resultados. En 1971 cuando se decidió crear ALOP después de un congreso en Lima, Perú y desde 2004 cuando en Cochabamba, Bolivia un grupo de odontopediatras decidimos empezar a renovar ALOP pasando de un congreso cada dos años donde se reunían unos cuantos amigos a aprender y compartir grandes momentos, a desarrollar hoy una gran Asociación totalmente incluyente sin ningún ánimo de lucro ni económico ni personal ni profesional para nadie, a desarrollar una Asociación que solo busca el mayor compromiso profesional y social con todos los que trabajamos por la sonrisa de nuestros niños latinoamericanos. Esta es la primera vez que logramos que una Asociación Científica de este tamaño, ya que integramos a todas las sociedades de odontopediatría de toda Latinoamérica, logre ser totalmente independiente, auto gestionable y sin ningún tipo de conflicto de intereses con ninguna compañía del mercado. Esto nos permite poder crecer y trabajar desde un punto de vista totalmente neutral hoy y hacia el futuro para solo buscar el beneficio de todos sin interés a cambio.

Acabamos de finalizar con un éxito abrumador nuestro 17 Congreso de ALOP en Sao Paulo el cual fue operado y realizado por nuestra sociedad miembro Asociación Brasilera de Odontopediatría ABO con más de 1300 participantes. En este número de la Revista de Odontopediatría Latinoamericana hemos recopilado todos los resúmenes de los trabajos de investigación realizados por nuestros profesionales a lo largo de toda Latinoamérica y presentados allí. Es un

completo orgullo el que debemos sentir todos que cada día estamos cambiando el paradigma que teníamos antes de ser simples observadores y lectores de literatura científica a convertirnos hoy en creadores, investigadores y escritores de alta calidad. Nuestra Revista es un ejemplo de esto con cuatro años de trabajo ininterrumpido publicando artículos de nosotros y para nosotros, en nuestros idiomas(Español y Portugués), totalmente gratis y que pueda ser compartido con todos sin ningún costo, esperamos seguir contando con la colaboración de todos los investigadores latinoamericanos para presentar sus investigaciones en nuestra revista.

El 17 Congreso Latinoamericano de Odontopediatría ALOP estuvo esta vez realizado en honor de un gran maestro de la odontopediatría Latinoamericana y Brasilera (él también era el Presidente de este Congreso) que se encontraba en delicado estado de salud mientras lo realizábamos, hoy quiero compartir con ustedes las palabras de la Junta directiva de ALOP con que recordamos y agradecemos en nombre de todos a este gran profesional desde hoy y por toda la eternidad: Muchas gracias Doctor Antonio Carlos Guedes-Pinto.

Antonio Carlos Guedes-Pinto

1939 - 2014

En todas las profesiones existen pioneros, excepcionales seres humanos que con sus ideas y acciones inspiran a generaciones a dar lo mejor de sí. Para la Odontopediatría, el Dr. Guedes-Pinto es uno de estos pioneros, dedicó su vida a la formación de profesionales en la especialidad, a la investigación y al desarrollo de innovaciones

que permitieran brindar una mejor atención a la salud bucal de nuestros niños.

Durante su vida compartió sus conocimientos con todos, participando en los más importantes eventos científicos y publicando trabajos y libros que han permitido multiplicar sus enseñanzas. Trabajó por las asociaciones regionales y nacionales de Odontopediatría en Brasil, uniendo sus esfuerzos por la integración de la especialidad en toda Latinoamérica.

Lamentamos que el Dr. Guedes-Pinto ya no nos acompañe físicamente pero nos queda su legado que perdurara por generaciones.

ALOP y todas la Asociaciones Latinoamericanas de Odontopediatría enviamos nuestras más sentidas condolencias a sus familiares y amigos, asegurándoles que ha sido un honor y un privilegio haber tenido a tan valioso pionero en nuestra especialidad y que su obra perdurará en la sonrisa de los niños Latinoamericanos.



Antonio Carlos Guedes-Pinto

MENSAGEM DO PRESIDENTE ALOP

Francisco Hernández

É muito gratificante quando vemos que o esforço desinteressado e o trabalho em equipe de muitos odontopediatras ao longo do tempo se reflete em inúmeros bons resultados. Em 1971, quando se decidiu criar a ALOP após um congresso em Lima no Perú e desde 2004, quando em Cochabamba, na Bolívia um grupo de odontopediatras decidiu começar a renovar a ALOP passando para um congresso a cada dois anos, onde alguns amigos se reuniam para aprender e compartilhar grande momentos, até hoje desenvolvendo uma associação totalmente inclusiva, sem fins lucrativos, nem económicos, nem pessoais, nem profissionais, mas sim para desenvolver uma Associação que busca tão somente o compromisso profissional e social maior para todos os que trabalham para o sorriso de nossas crianças latino-americanas. Esta é a primeira vez que conseguimos que uma Associação Científica deste tamanho, já que integramos todas as sociedades de odontopediatria de toda a América Latina, consegue ser totalmente independente, auto-gerenciável e sem qualquer conflito de interesse com qualquer empresa no mercado. Isto nos permite crescer e trabalhar a partir de um ponto de vista totalmente neutro, hoje e no futuro, para buscar somente o benefício de todos sem nenhum interesse em troca.

Acabamos de terminar com enorme sucesso nosso 17º Congresso da ALOP em São Paulo, que foi operacionalizado e realizado pela nossa Sociedade membro: ABO Associação Brasileira de Odontopediatria, com mais de 1300 participantes. Nesta edição, da Revista de Odontopediatria Latinoamericana reunimos resumos de todas as pesquisas apresentadas, realizadas por nossos

profissionais em toda a América Latina. É um orgulho, que todos devemos sentir, que a cada dia estamos mudando o antigo paradigma, de ser meros observadores e leitores de literatura científica, para agora nos tornarmos criadores, pesquisadores e escritores de alta qualidade. Nossa revista é um exemplo disso, com quatro anos ininterruptos de publicação de nossos artigos e para nós, em nossas línguas (Espanhol e Português), totalmente gratuita e que pode ser compartilhada com todos, sem qualquer custo. Esperamos seguir contando com a contínua colaboração de todos os pesquisadores latino-americanos para apresentar suas pesquisas em nossa revista.

O 17º Congresso Latinoamericano de Odontopediatria ALOP desta vez foi realizado em homenagem a um grande mestre da odontopediatria latino-americana e brasileira (ele também era o presidente do Congresso), que estava com a saúde debilitada, enquanto o realizávamos. Hoje eu quero compartilhar com vocês as palavras do Conselho da ALOP que reembrou e agradeceu em nome deste grande profissional hoje e por toda a eternidade: Obrigado doutor Antonio Carlos Guedes-Pinto.

Antonio Carlos Guedes-Pinto

1939 - 2014

Em todas as profissões existem pioneiros, excelentes seres humanos que com suas idéias e ações inspiram gerações para dar o seu melhor. Para a Odontopediatria, o Dr. Guedes-Pinto é um desses pioneiros, que dedicou sua vida para a formação de profissionais na especialidade, para a pesquisa e desenvolvimento de inovações

que permitem a prestação de melhores cuidados para a saúde bucal das nossas crianças.

Durante sua vida, ele compartilhou seu conhecimento com todos, participando dos mais importantes eventos científicos e publicando artigos e livros que permitiram multiplicar seus ensinamentos. Trabalhou para as associações regionais e nacionais de Odontopediatria no Brasil, unindo esforços para a integração da especialidade em toda América Latina.

Lamentamos que o Dr. Guedes-Pinto não esteja mais conosco fisicamente, mas temos o seu legado que perdurará por gerações.

A ALOP e todas as Associações Latino-Americanas de Odontopediatria enviam nossas mais profundas condolências à sua família e amigos, assegurando-lhes que foi uma honra e um privilégio ter tido um pioneiro tão valioso em nossa especialidade e que sua obra permanecerá no sorriso das crianças da América Latina.



Antonio Carlos Guedes-Pinto